

# BIG ISSUE

## Babinsa Dan Bhabinkamtibmas Ikut Awasi Penyegelan Kotak Suara Pilkades

Rony - [MAGELANG.BIGISSUE.ID](http://MAGELANG.BIGISSUE.ID)

Nov 1, 2022 - 14:44



*Peltu Heri Kuncoro Bersama Bhabinkamtibmas Melaksanakan Pendampingan Dan Pengawasan Penyegelan Kotak Suara Di Aula Kecamatan Bandongan*

MAGELANG, --Babinsa Peltu Heri Kuncoro dan Serma Tohari Koramil 03 Bandongan Kodim 0705/ Magelang mengawasi dan mendampingi pengecekan kelengkapan administrasi, alat penghitungan suara dan penyegelan kotak suara

untuk pelaksanaan Pilkades Kedungsari dan Desa Salamkanci bertempat di aula Kantor Kecamatan Bandongan Kabupaten Magelang, Senin (31/10)kemarin.

Selaku Sekcam Bandongan Hariyono S.Pd, M.Pd mengatakan mendampingi pengecekan kelengkapan administrasi, alat penghitungan suara serta penyegelan kotak suara untuk pelaksanaan Pilkades Kedungsari dan Desa Salamkanci agar dalam pelaksanaan pencoblosan di dua Desa tersebut bisa berlangsung aman, lancar dan tertib.

"Ini yang kita harapkan untuk masyarakat semuanya dan kita berharap agar kotak suara ini untuk disegel mulai sekarang sampai pelaksanaan Pilkades nantinya dan disaksikan dari semua pihak panitia" kata Haryono.

Sementara Babinsa Kedungsari Peltu Heri Kuncoro juga menyampaikan bahwa Koramil dan Polsek satu padu dalam hal ini Babinsa bersama Bhabinkamtibmas selalu memberikan pengamanan kegiatan pesta rakyat (Pilkades) yang ada di Wilayah Kecamatan Bandongan. Tentunya agar semua pihak panitia bekerja secara profesional dalam melaksanakan tugas sebagai panitia Pilkades.

Babinsa juga menghimbau agar Masyarakat atau pendukung masing-masing calon kades agar dewasa dalam menyikapi pelaksanaan Pilkades, jangan sampai arogan. "Kepala boleh panas namun hati dingin karena kita semua adalah keluarga, temen dan saudara" tutupnya.

Dalam kegiatan tersebut dihadiri pula Sekcam Bandongan, Panwascam Bandongan, Ketua panitia Pilkades beserta anggota, Babinsa dan Bhabinkamtibmas, Plt Kades beserta perangkat.

Pen: 0705/ Mgl.

